

Bardo Biblia



Lección 30: *El Cielo y el Infierno*

¡Hola y buen día! Este es el Bardo de la Biblia.

En nuestro último podcast escuchamos que Dios no es humano. Un bardo es un narrador que recita textos tradicionales asociados con una tradición oral particular. Estoy aquí para recitar y ampliar lo que dice la literatura de la Biblia acerca de quién es Dios y quiénes son los seres humanos.

Lección

Este es el lugar en el que nos encontramos hoy. Las ideas recientes de la física, como la teoría de cuerdas, la bosónica, la supercuerda y la teoría M (teoría del todo), promueven la idea de que hay más dimensiones en el universo que las cuatro (4) a las que estamos acostumbrados: largo, ancho, alto y profundidad, con tiempo corriendo a través de todo.

Los que leen la Biblia no se sorprenden por esto. En las Escrituras Hebreas Dios y los ángeles aparecen y desaparecen de nuestras cuatro (4) dimensiones. Si es así, tienen que estar viniendo de algún lado y regresando allí cuando salen de aquí. Aquí hay algunos textos de muestra.

2 Reyes 2:11

“Mientras caminaban y conversaban, de repente apareció un carro de fuego y caballos de fuego y los separó a los dos, y Elías subió al cielo en un torbellino”. (NVI)

Comentario: Cuando el carro se detuvo y Elías se subió a él, salió de nuestra dimensión y entró en otra.

Jueces 6:20

“Y Gedeón así lo hizo. Con la punta de la vara que tenía en la mano, el ángel del Señor tocó la carne y los panes sin levadura. El fuego brotó de la roca, consumiendo la carne y el pan. Y el ángel del Señor entonces desapareció”. (NVI)

Comentario: Si este texto describe literalmente lo que experimentó Gedeón, entonces el ángel simplemente cambió de dimensión desapareciendo de la nuestra para aparecer en la suya.

Lucas 24: 51

“Cuando los hubo llevado a las inmediaciones de Betania, levantó las manos y los bendijo. Mientras los bendecía, los dejó y fue llevado arriba al cielo”. (NVI) Ver también, Hechos 1:9-10; Marcos 16:19.

Comentario: El pensamiento medieval imaginaba que la tierra está aquí y directamente arriba está el cielo (el lugar de Dios) aún dentro de las cuatro dimensiones. En lugar de eso, piensa dimensionalmente, la tierra está aquí y el cielo

ocupa una dimensión paralela. No está arriba. Está al lado. Sin embargo, en una bondad hacia las mentes del primer siglo, Jesús se eleva visiblemente al nivel de las nubes y desaparece. Él no se elevó simplemente dentro de nuestro universo a un "cielo" que existe en algún lugar sobre nuestra tierra. Su salida fue a otra dimensión.

Apocalipsis Capítulo 21:1, 10

“Y vi un cielo nuevo y una tierra nueva, porque el primer cielo y la primera tierra habían pasado, y el mar ya no existía... y me mostró la Ciudad Santa, Jerusalén, que descendía del cielo, de Dios. Se mostraba con la gloria de Dios y su resplandor era como el de una joya muy preciosa... La ciudad estaba dispuesta como un cuadrado, tanto como era ancha”.

Comentario: La física del cielo es diferente. La Biblia dice que una ciudad de 1,400 millas cúbicas flota en el espacio y la tierra actual desaparece y es reemplazada por un nuevo globo que no tiene mar ni océanos. Entonces estas dos (2) cosas, el círculo de la tierra y el cuadrado de la ciudad cúbica serán los objetos en el cielo.

Discusión

La idea de un cielo y un infierno ha dejado perplejos tanto a los religiosos como a los no religiosos por diferentes razones. La gente moderna ha estado por encima de las nubes orbitando la tierra en el espacio. Sabemos que el cielo de Dios (tercer cielo) no está solo por encima de la atmósfera. ¿Entonces donde esta? Solo por diversión, Bardo Biblia sugiere que el dominio del cielo existe justo por encima de la velocidad de la luz. Los seres que viven en ese reino solo tienen que reducir la velocidad para aparecer en el nuestro. (Lo siento, ese es nuestro primer rastro de conejos fuera de tema de esta serie).

La Biblia no proporciona mucha información o descripción del cielo. Lo que dice está mucho más allá de los poderes de la gente del siglo primero para imaginar que casi no puede haber ninguna duda de que recibieron esta información de alguien que no sea un ser humano. Pensamientos clave sobre el cielo provistos en la Biblia:

- Un universo sin estrellas, sin sol, sin luna. Un universo que contiene solo dos objetos: una tierra y una ciudad cúbica suspendida en el espacio.
- Este pequeño universo (comparado con el actual) está lleno de luz y sin necesidad de sol, luna o estrellas.
- En la tierra aún existen gobiernos locales, etnias, grupos lingüísticos, pero sólo con respeto y armonía entre las razas.
- En el aspecto moral, ningún pensamiento o evento que no esté completamente de acuerdo con la naturaleza moral de Dios puede ocurrir en el cielo, como se describe a lo largo de las Escrituras.

Resumen

El cielo y el infierno no son metáforas extraídas de la imaginación de algunos ciudadanos de principios del imperio romano. No tratemos de hablar de muchos textos que incluyen los atributos de cualquier lugar cuando se mencionan en el texto bíblico, incluso por Jesús. Sí, la literatura antigua concebía un lugar de vivienda bajo tierra, traducido como hades o infierno (y por algunos concebido como la tumba). Para otros antiguos, el cielo era la cima de una montaña cubierta de nubes o un lugar sobre las nubes donde habitaban Zeus u Odín, como el cielo de los griegos o los escandinavos.

Conclusión

Así es como funciona el Bardo Biblia. Breves disertaciones, muy enfocadas, sin distracciones, sin desvíos innecesarios. Al punto. Envíe a Bible Bard cualquier pregunta o comentario que desee ofrecer a BibleBardUS@gmail.com. Me alegrará oír de ti.

Conexiones

Sigue a Bardo Biblia en estas plataformas:

- SoundCloud: <https://soundcloud.com/biblebard>;
- Spotify: [Spotify - Bible Bard - all episodes - English](#);
- Twitter: @BibleBard;
- Facebook: <https://www.facebook.com/BibleBard>;
- Instagram: <https://www.instagram.com/biblebard/>;
- iTunes: <http://feeds.soundcloud.com/users/soundcloud:users:398402436/sounds.rss>.